

なんとかすっぺ 那須町

皆さまより
ホームページに
寄せられた

ご意見
ご要望



「放課後児童
クラブ」
について

例年開催していた議会報告会を今年度は
コロナ禍になり中止とさせていただきました。
P6~7は皆さまから頂いたご意見ご要望、
そして議会からの回答です。

- 毎月の料金がとても高額で負担です。コロナ禍の中なので手作り惣菜、おやつなどは廃止にしてもらって月額を下げ、食中毒が起こった場合も責任を問わない誓約書を提出させられるので、ぜひ廃止にして下さい。土曜日料金もとても高額で手軽に利用できません。土曜日の午前中だけ働いている人はほぼいないと思いますので、利用時間・利用料金等見直せるところはあると思うので検討していただきたいです。
- 保育園から小学校に入り、一番困っているのが学童の時間外の設定が18時からと言うことです。保育園では18時半からが時間外で30分100円でした。学童は18時から時間外になり、15分で300円から5分で500円の所もあります。那須塩原市や大田原市のように18時半までは通常の時間にして欲しいです。保育園から小学校に入ったときのギャップがありすぎます。
- 祖父母ありきのシステム。核家族（正規、共働き）の目線で考えてほしい。核家族が当たり前の時代。子供が預けられなければ若い世帯は増えないと思う。
- 学童の料金について、4月から7,100円から9,000円に値上がりしました！土曜日の料金も12時半まで2,000円です。とても預けることはできません。那須町はサービス業が多いのにどうしてなんでしょうか。保育園も18時半までは預かってくれました。共働きで、フルで働いている人には厳しい状況です。
- 毎月の9,000円に加え8時前の預かりと18時以降の延長料金が、15分300円と割高です。18時までに学童に迎えに行くために、勤務時間を早めてもらいました。また、土曜日の預かりが午前中のみとなっており、一体どんな働き方の人が利用するのか、需要があるとは思えません。未来ある子育てをする者として、町として学童保育料金の支援を頂きたく思います。



議会から

放課後児童クラブの開所時間、保護者負担金について、12月定例会において委員長質問として取り上げ、保護者の皆さんとの声を町に訴えました。今後も町との協議等の中で、引き続き運営の改善を図るよう求めていきます。

